

# Frente a la mentira reaccionaria, la verdad revolucionaria

El martes 11 de marzo, una escuadra de nuestro ERP procedió a copar la comisaría de Alvear. La acción fue llevada a cabo con éxito. Sólo en la retirada se produjo un enfrentamiento, en el cual no hubo bajas.

Sin embargo, una vez que el grueso de los compañeros se habían dispersado, en momentos en que nuestro compañero Héctor Carlos Gualco procedía a abandonar el vehículo utilizado en la acción, fue avistado y perseguido por un móvil de la Policía que a su vez dio la alarma a otras unidades represivas. La persecución continuó hasta llegar a Villa Diego, donde nuestro compañero se vió obligado a abandonar la camioneta y buscar refugio en una casa de las inmediaciones. Detectado por las fuerzas policiales, que en gran número rodearon la casa, debió entregarse al no tener otra alternativa. Frente a los vecinos que presenciaron el hecho, la policía procedió a asesinarlo de 6 disparos que le causaron la muerte.

Nuevamente es asesinado un combatiente del pueblo, un militante de nuestro Partido. Nuevamente el pueblo asiste a otro crimen de un hijo del pueblo.

Por eso denunciarnos que nuestro compañero "NENIN" (Héctor Gualco), no murió en combate como pretende hacer aparecer la Policía, el gobierno y la propaganda burguesa, SINO QUE FUE BRUTALMENTE MASACRADO.

A ellos, a la policía, a las Fuerzas Armadas Contrarrevolucionarias, al gobierno, a la represión, les decimos que ESTE CRIMEN NO QUEDARA IMPUNE, que vuestra mentira reaccionaria será desenmascarada y el justo castigo aplastará a los asesinos de nuestro querido compañero.

Este nuevo crimen sólo es uno más en la larga lista de héroes que día a día, riegan con su sangre el duro y penoso camino de la Revolución Socialista. Héroes que no han caído en vano, pues toda la furia asesina de los opresores, no logra avasallar a nuestra clase obrera y nuestro pueblo. Centenares de brazos se tienden para recoger el fusil de los caídos, cuyo ejemplo nos da más fuerzas y coraje para alcanzar el triunfo.

A vos, Nenín, sólo podemos decirte que hoy brilla más fuerte la Estrella Roja de nuestra bandera, porque tu ejemplo y sacrificio te ubican más allá de la muerte. Estarás presente siempre en el sentimiento y en el corazón de nuestro pueblo, porque has sabido vivir y dar la vida por él.

A ellos, a los opresores, a los explotadores que viven a costa del sufrimiento de nuestro pueblo, les decimos que la JUSTICIA POPULAR caerá con todo su peso sobre los autores materiales y morales de este nuevo crimen. Toda su furia asesina no logrará detener al pueblo ni a su guerrilla, a quienes temen y odian.

HECTOR GUALCO (Nenín).

TU EJEMPLO NO ES EN VANO, NUEVOS COMBATIENTES  
OCUPAN TU LUGAR !

Querido compañero:

I HASTA LA VICTORIA, SIEMPRE !

Compañía COMBATE DE SAN LORENZO  
Estado Mayor - Rosario